

MOULIN HÉLIOSE UN ESPACE DE COWORKING

OUVERTURE Hélio est présente depuis de nombreuses années dans le paysage de Saint-Priest en Jarez. Les Mounardes et les Mounards la connaissent bien, ou plutôt la connaissent bien. Car Hélio fait sa mue.

Jusque-là, l'espace info-énergie de la Loire, assurait, avec beaucoup de réussite, la promotion des énergies renouvelables et des économies d'énergie.

Aujourd'hui une page est tournée, Hélio se transforme, se renouvelle et ouvre un espace de « Coworking » au 3^{ème} trimestre 2017 : « Le Moulin Hélio » avenue Albert Raimond.

Cet espace, conçu avec soin, sera tourné vers l'accueil d'entrepreneurs innovants voulant partager une ambiance de travail renouvelée et apaisée, favorisant l'émulation et l'inventivité.

En accueillant des personnalités tournées vers l'avenir, Hélio fait le pari d'une synergie entre le monde associatif et celui de l'entreprise. L'un et l'autre s'aidant mutuellement à renouveler leur façon de fonctionner et à envisager leurs rôles respectifs.

C'est, bien naturellement, en mairie que ce projet a été présenté en tout premier lieu. Puis, à la demande de M. le Maire, aux membres du Club des Entreprises du Commerce et de l'Artisanat Mounard (CECAM), où il a reçu un accueil enthousiaste.

Hélio, décidément n'a pas fini de vous étonner !



INFOS +
Le Moulin Hélio
5, avenue Albert Raimond

